

Information nach dem Unwetter auf dem Friedhof in Brienz, Stand 04.09.2024

Presse

Die nachfolgenden Informationen sind für Betroffene des Friedhofs in Brienz. Journalisten bitten wir, sich bei der Pressestelle der Einwohnergemeinde zu melden. Besten Dank für Ihre rücksichtsvolle Berichterstattung und das Verständnis.

Was ist passiert

Beim Unwetter in Brienz vom 12. August 2024 ist der Milibach über die Ufer getreten. Der an den Milibach angrenzende Friedhof Brienz wurde dabei auch erheblich in Mitleidenschaft gezogen. Einige Grabmale sind beschädigt oder weggespült worden. Der Teil des Friedhofs, der an den Milibach grenzt, ist zu einem Teil weggespült und zum anderen mit Geröll bedeckt, es werden grössere Schäden vermutet.

Weiteres Vorgehen

Der Begräbnisbezirk arbeitet eng mit der Einwohnergemeinde zusammen. Der Friedhof wurde mit einem Sichtschutz umzäunt. Die Aufräumarbeiten sind in vollem Gange und werden durch die Friedhofgärtner umgesetzt. Dabei ist es allen ein grosses Anliegen, dass dies unter äusserster Sorgfalt passiert. Es werden sämtliche Grabmale, die nicht mehr an ihrem Platz stehen, mit Vorsicht geborgen und jegliche persönlichen Utensilien (auch defekte) aufgehoben.

Da zum jetzigen Zeitpunkt der Friedhof noch immer in der Sperrzone liegt, arbeiten die Friedhofgärtner unter bestimmten Schutzmassnahmen. Privatpersonen werden nicht zugelassen.

Persönliche Auskunft

Wir erhalten sehr viele persönliche Anfragen zu einzelnen Gräbern, dafür haben wir grosses Verständnis. Wir sind bemüht, jede einzelne Frage persönlich zu beantworten, wir bitten um Geduld, es kann je nach Anfrage ein bis zwei Wochen dauern. Schreiben Sie uns an die Mailadresse **friedhof@kirchebrienz.ch**.

Für eine Auskunft über den Zustand eines Grabes bitten wir Sie uns folgende Angaben mitzuteilen: Name und Vorname, Geburts- und Todesjahr und die Bestattungsart (Urnengrab, Erdbestattung, Gemeinschaftsgrab) – mit diesen Angaben erleichtern Sie uns die Ermittlung.

Für alle weiteren Anliegen, die mit diesem Informationsblatt noch nicht beantwortet sind, wenden Sie sich bitte an das Sekretariat unter der Nummer **033 951 29 79**.

Todesfall

Die Bestattungsmöglichkeiten werden individuell mit den Angehörigen besprochen. Die Pfarrpersonen begleiten Sie durch die Trauerzeit und gestalten mit Ihnen zusammen die Abdankungsfeier.

**Ökumenische Gedenkfeier nach dem Unwetter und Gräberaufhebung
Samstag, 26. Oktober, um 10.00 Uhr, in der Kirche Brienz**

Ökumenische Feier zum Anlass der Aufhebung der Gräber mit Jahrgang 1999 und für alle Angehörigen, die ein Grab auf dem Friedhof haben, der durch das Unwetter vom 12. August 2024 stark in Mitleidenschaft gezogen wurde. In einem würdevollen Rahmen besteht die Möglichkeit, sich vom Grab eines Angehörigen, Verwandten oder Freundes zu verabschieden. Zugleich wollen wir aller Verstorbenen gedenken. Für die musikalische Umrahmung sorgt der Organist Raphaël Gogniat. Zur Ökumenischen Gedenkfeier laden herzlich ein: Pfarrer Hans M. Tontsch, Pfarrer Peter Mainz und Diakon Jure Ljubic, Katholische Kirchgemeinde Oberhasli-Brienz

Traditionell wird ein Teil der Ökumenischen Gedenkfeier auf dem Friedhof durchgeführt. Ob dies möglich sein wird, hängt davon ab, ob die Sperrzone bis zu diesem Anlass aufgehoben oder freigegeben wird. Wir informieren dazu auf unserer Internetseite und im Anzeiger Interlaken. Besten Dank fürs Verständnis.

Zu einem späteren Zeitpunkt werden wir ebenfalls informieren, wann mit dem Abräumen der Gräber mit Jahrgang 1999 begonnen werden kann.

**Wir danken für Ihr Mittragen und Ihre Geduld
Der Begräbnisbezirk Brienz**

04.09.2024